

Wider allen Streiks: Frankreichtausch

Ob der Eisenbahnstreik in Frankreich oder der Flugstreik in Deutschland – dieses Jahr war es ein echter Glücksfall, dass 19 Schülerinnen und Schüler mit Frau Tanke und Frau Oehring eine erlebnisreiche Woche am Collège la Binquenais in Rennes, der Hauptstadt der Bretagne, verbringen konnten.

Nebst klassischem Unterrichtsbesuch gab es viel zu entdecken. Mit Bus und Schiff ging es zur Ile de Bréhat, einer Insel mit Mikroklima und erstes Naturschutzgebiet Frankreichs. Auch die Fertigung von bretonischen Produkten wurde erläutert, von Seife über Kekse bis hin zu Cidre und Apfelsaft. Handwerk und ökologische Nachhaltigkeit standen im Zentrum der Besichtigungen. Hoch hinaus ging es beim Accrobranche, dem Kletterpark mit dem treffenden Namen ‚Forêt Adrénaline‘.

Der Abschiedsabend endete gehaltvoll (internationales Buffet mit feuerwerkbeladener Geburtstagsstorte für das 3. Jahr des Austauschs) und klangvoll (bretonische Musik- und Tanzgruppe in Tracht, die lautstark mit Dudelsack und Bombarde zum Tanz einlud).

Im Dezember 2018 wird es dann heißen: Auf in die 4. Saison!

Text/Fotos: Oe

